

Rencontre du 24 janvier 2012 - 12h30 à 13h30 - VCH-1610

0. Ouverture: Maxime C.

1. LADOS: Adopté à l'unanimité

2. APV: Remis à la semaine prochaine.

3. RDO: - VP socio: · Le curling serait 160\$ pour 8 personnes.  
· Il va payer pour la dérive mais ne s'est pas encore informé pour le Capul.  
· On fera un souper à 6h avant le Pauliot party, au Gréco

- VP Sports: · Rien

- VP 1<sup>er</sup>, Marc: · Rien

- VP Festi-Camp: · On participe à presque toutes les activités du festival. La duchesse a gagné. Le survivor était en vie à 10h ce matin.

- VP 2<sup>er</sup>, Jonathan: · Il a la clé de l'AESMUL.

- Secrétaire: · Rien

- VP Pédago: - Il y a une réunion du comité de programme demain. Elle a envoyé les résultats du sondage pour les cours à option à Jérémie Rostand.

- Trésorier: · Il va s'informer des modalités pour une grosse transaction à la banque.

- VP Maîtrise: · L'ADSEG fait une rencontre demain pour la journée de la recherche.

- VP externe: • La TACEQ a adopté les recommandations de la CADEUL.

- Présidente: • Elle ira aux portes ouvertes le 4 février.

4. Gala du mérite étudiant: • Nous ferons un sondage sur Google Doc pour avoir des nominations. On fera ensuite voter.

5. Demande budget festival: • Le budget du décor a été dépassé de 8\$. On va payer la différence.

6. Varia: • Rien

7. Fermeture: • Maxime M.